

AYUDÁNDOLAS A NO LLEGAR AL ALTAR

Erradicando el matrimonio infantil en México

yoquiero  yopuedo

En México, casi 300,000 niñas han sido vendidas para casarse, en su mayoría con una pareja mayor.

En las 66 comunidades de Metlatónoc, Guerrero, más del **40%** de las niñas son vendidas en matrimonio actualmente.

Aquí, **el matrimonio forzado forma parte de los usos y costumbres** y está enlazado con situaciones de pobreza y marginación.

Después de 4 años de participación en nuestros programas, **4 comunidades** en la región de Metlatónoc – Yuvinani, Valle de Durazno, San Juan Puerto Montaña y La Juquila – **firmaron un Acta de Acuerdos para prohibir la venta de niñas en matrimonio.**

LOGROS EN 2019

Tras reconocer que esta unión forzada representa una violación a los derechos humanos de las niñas y las mujeres:



1.- Se revalidó el Acta de Acuerdos en La Juquila con sanciones por incumplimiento con vigencia de 200 años.



2.- Se firmó nueva acta en la localidad de San Juan Puerto Montaña.



3.- Se implementaron alianzas intersectoriales y una red de organizaciones, líderes comunitarios y actores clave para extender el trabajo contra el matrimonio infantil.

CORAZONES UNIDOS POR METLATÓNOC

Lamentablemente en marzo de 2020 **tuvimos que interrumpir nuestros talleres debido a la pandemia por COVID-19.** En este tiempo, las comunidades de Metlatónoc sufrieron de la combinación de sequía temporal y pobreza extrema, lo que provocó escasez de alimentos. **Pusimos en marcha una campaña de recaudación que derivó en 150 despensas que alimentaron a las familias durante un mes.**



¿HACIA DÓNDE VAMOS?



En noviembre 2020, entraremos a las comunidades de Metlatónoc, Yucunduta y San Juan Huexoapa, para comenzar los talleres de sensibilización e ir avanzando hacia una sociedad más igualitaria y justa, que respete los derechos de las niñas y mujeres.

QUIÉNES SOMOS

Yo quiero Yo puedo es una organización mexicana de la sociedad civil dedicada a facilitar el desarrollo en un marco de igualdad de género, para que las personas se conviertan en agentes de cambio de sus propias vidas, familias y comunidades.

Con más de **30 años de experiencia**, hemos cambiado la vida de más de 20 millones de personas. Estamos certificados por Filantropía y CEMEFI en la clasificación más alta de organizaciones en México.

¿COMÓ LOGRAMOS EL CAMBIO?



¡Súmate para llegar a más comunidades!

www.yoquieroyopuedo.org.mx